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С днем рождения 

Чаепитие в Сурке

Право на хамство
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Телевизор в загоне

Баб дур – на кухню!

Дельные 
предложения

Почти треть россиян – 
31% - вообще не смотрят 
телевизор. С 2018 года 
эта доля увеличилась бо-
лее чем в три раза, сооб-
щил глава Всероссийско-
го центра изучения обще-
ственного мнения Вале-
рий Федоров.

«Людей, которые смо-
трят только телевизор, 
все меньше. В 2018 году 
признавались, что теле-
визор смотрят, а в интер-
нет ни ногой, 23%. Сейчас 
еще меньше - 16%. А вот 
группа активных интер-
нетчиков, тех, кто гово-
рит нам, что не включа-
ет телевизор, наоборот, 
выросла в три раза, с 13% 
до 31% за последние пять 
лет, рост быстрый», - ци-
тирует Федорова ТАСС.

Только 2% россиян не 
смотрят телевизор и не 
пользуются интернетом.

И правильно делают – 
смотреть там абсолютно 
нечего.

Как  сказал в одном из 
интервью  ученый и теле-
ведущий   Сергей Капи-
ца, «Говорят, что если вы 
хотите человека лишить 
возможности существо-
вать, надо лишить его 
разума. Так и наше теле-
видение лишает страну 
разума.

Журналистка Симо-
ньян в своей переда-
че Ч.Т.Д. заявила, что 
если произвести ядерный 
взрыв «в сотнях киломе-
трах, где-нибудь над Си-
бирью», то ядерной зимы 
и радиации не будет. По 
ее словам единственным 
последствием будет то, 
что из строя будет выве-
дена вся радиоэлектро-
ника.

Депутат Госдумы, 
фракция КПРФ Мария 
Прусакова ответила рос-
сийской журналистке:

«Настоятельно вам ре-
комендую: в тех вопро-
сах, в которых вы не раз-
бираетесь и, как сами го-
ворите «баба-дура», об-
суждать их на кухне, а не 
в публичном простран-
стве».

13 октября в Новоси-
бирске сторонники Лево-
го Фронта вышли на пике-
ты, в ходе которых потре-
бовали от властей прове-
дения честных выборов 
в марте 2024 года, отме-
ны электронного (ДЭГ) и 
многодневного голосова-
ния.

Как сообщил «СП» ко-
ординатор Левого Фронта 
Сергей Удальцов, участ-
ники акции предложили 
отправить главу ЦИК РФ 
Эллу Памфилову в отстав-
ку, а фальсификации на 
выборах приравнять к из-
мене Родине.

По мнению движения, 
именно честные выборы 
будут способствовать ре-
альному сплочению наро-
да в условиях беспреце-
дентного давления на Рос-
сию со стороны Запада.
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Оформлять кредиты по 
чужим паспортам станет 

сложнее
Госдума в первом чтении 

приняла проект закона о са-
мозапрете на выдачу креди-
тов.

Благодаря ему у граждан 
появится возможность через 
портал Госуслуги запрещать 
выдавать кредиты на соб-
ственное имя. Эта поможет 
уберечься от банковских мо-
шенников, берущих займы по 
чужим документам. Масшта-
бы такого вида мошенниче-
ства постоянно растут. Толь-
ко за первый квартал теку-
щего года злоумышленникам 
удалось провести 252 тыся-
чи банковских операций без 
согласия клиентов. В общей 
сложности было похищено бо-
лее 4,5 млрд. рублей, в том 
числе через оформление кре-
дитов на граждан.

С 1 октября прошлого года 
у клиентов большинства бан-
ков появилась возможность 
добровольно ограничивать не 
только оформление креди-
тов, но и в целом онлайн опе-
рации. Это было сделано по 
рекомендации Центробанка. 
Однако коммерческие банки 
не спешили информировать 
граждан об этой услуге, и она 
оказалась невостребованной.

Как вы считаете, самоза-
прет на кредиты поможет бо-
роться с мошенниками или 
нет?

Правительство хочет воз-
родить промышленность с 

помощью налогового
вычета

Полтора года власти гово-
рят, что нужно срочно возро-
дить российскую промышлен-
ность. Непонятно, что мешало 
«единороссам» развивать от-
ечественное производство в 
предыдущие 20 лет. В любом 
случае хорошо, что власти 
признали тезисы КПРФ и об-
ратили внимание на промыш-
ленную политику.

Впрочем, снова понадо-
билось время на раскачку, и 
этой осенью правительство 
наконец-то внесло в Госду-
му законопроект о поддерж-
ке капитальных инвестиций. 
На этой пленарной неделе 
мы его рассмотрели в первом 
чтении. Поддержка оказалась 
своеобразной.

Покупка нового оборудо-
вания, строительство и ре-
монт цехов, открытие новых 
производств предложено под-
держать с помощью налого-
вого вычета. Для этого пред-
приятие должно оформить 
кипу бумаг, заключить дого-
вор с региональными властя-
ми, выполнить параметры фе-
дерального правительства и 
в итоге сможет рассчитывать 
на налоговый вычет. При-
чем объём вычета не должен 
превышать 25% от общих ка-

питальных затрат, и он будет 
производиться за счёт сниже-
ния ставки налога на прибыль 
с 20 до 10%.

Так как этот налог в основ-
ном зачисляется в региональ-
ный бюджет, я задал вопрос, 
как быть бедным регионам, 
бюджеты которых и без того 
дотационные? Представитель 
правительства РФ ответила, 
что выпадающие доходы реги-
онов будут закрывать с помо-
щью кредитов из федерально-
го бюджета.

Как Вы считаете, эта на-
логовая схема реально помо-
жет возродить отечественную 
промышленность? 

Госдума уменьшила налог 
на детские товары

Действительно нужные на-
роду законы Госдума прини-
мает в ускоренном режиме не 
так часто, как хотелось бы. Се-
годня было приятное исклю-
чение. Сразу во втором и тре-
тьем чтении приняли поправ-
ку в Налоговый кодекс, кото-
рая расширяет перечень дет-
ских товаров, облагающихся 
льготной ставкой налога.

Ставка НДС будет сниже-
на в два раза на мебель, авто-
кресла и велосипеды для де-
тей, ванночки и горки для ку-
пания новорожденных, буты-
лочки для вскармливания, со-
ски, подгузники, пеленки и 
многое другое.

Фракция КПРФ, конечно, 
поддержала этот законопро-
ект. Более того, мы с колле-
гами выступаем за поэтап-
ную отмену НДС, потому что 
он тормозит развитие оте-
чественного производства. 
Кстати, подобного налога не 
было в СССР, нет его и в США.  

Если мы действительно хо-
тим, чтобы наша страна не за-
висела от импортных товаров, 
нужно снижать налоги для от-
ечественных производителей.

Нужен ли в России 
фудшеринг?

Активно обсуждается тема 
так называемого фудшеринга. 
Во многих странах мира про-
дуктов с истекающим сроком 
годности бесплатно раздают 
неимущим.

Пока что бесплатной раз-
дачи «просрочки» в России 
почти нет, потому что мага-
зины должны платить налог с 
розданных продуктов. Выгод-
нее их утилизировать.

В Госдуме обсуждают идею 
освободить от налогов про-
дукты с истекающим сроком 
годности, если их передают 
пенсионерам.

Противники идеи опасают-
ся, что бесплатные продук-
ты пойдут не на стол малои-
мущим, а на перепродажу на 
уличные лотки и на рынки.

Интересно узнать ваше 
мнение!

Депутатские будни

На высоком уровне

Рабочая группа
депутата Жезлова
и строительстве в районах аг-
рокластеров. Было предложе-
но начать стратегическое пла-
нирование не на два-три года 
вперед, а на 15-20 лет. Ми-
нистр государственного иму-
щества РМЭ Алексей Плотни-
ков обещал взять этот вопрос 
под контроль;

2. О проблемах инвалидов-
колясочников. Заместитель 
министра труда и социальной 
защиты РМЭ Галина Ярцева от-
ветила, что обратившимся в 
министерство с проблемами 
инвалидов-колясочников бу-
дет оказана помощь;

3. Об аварийном состоянии 
детсада в поселке Кокшайске.

Министр Татьяна Манджи-
ева ответила, что ситуация 
с детским садиком находит-
ся на личном контроле у Гла-
вы региона Юрия Зайцева, и 
как понятно из ответа пробле-
ма будет решена в ближайшие 
2-3 месяца!

Практика общения граж-
дан с министрами через сво-
их депутатов напрямую, в оче-
редной раз доказывает кон-
структивность такого диалога 
с властью!

Подлежит ли 
ремонту «Ремзавод»?

29 сентября по приглаше-
нию жителей мкр. «Ремза-
вод» присутствовал на сходе. 
Если сказать одним словом, 
то граждане собрались пото-
му, что ДОСТАЛО!

Главная претензия и лю-
дей к ДУ № 18, входящей в со-
став УК «ЖЭУК «Заречная». 
Жилищный фонд на ремза-
воде в основном пятиэтаж-
ки, построенные еще в Совет-
ское время, как минимум при 
Брежневе.

Люди не видели ремонта в 
своих домах с незапамятных 
времен.

Окна  в подъездах прогни-
ли насквозь. В дождь через 
эти окна заливает подъезды.

Батареи теперь, оказы-
вается в подъездах тоже не 
нужны, поэтому жители пер-
вых этажей живут с плесе-
нью!!!

 Швы в панельных домах 
от старости расходятся, и как 
утверждают жители, в квар-
тирах просто холодно и сыро! 
Система отопления и канали-
зации в подвалах домов на-
ходится на последнем изды-
хании. ДУ вместо проведения 
ремонтных работ просто за-

крыло подвалы! Классное ре-
шение проблемы!

Жители не понимают куда 
уходят деньги за текущий, ка-
питальный ремонт. По словам 
граждан получить какую либо 
информацию из ДУ попросту 
невозможно, людей просто 
игнорят, не давая им ответов!

Кстати на этот сход граж-
дане официально пригласили 
представителя ДУ № 18 (доку-
мент имеется)! Теперь, как го-
ворится с трех попыток, при-
шел представитель или нет?

Освещения во дворе тоже 
практически нет (Админи-
страция города до сих пор не 
может понять чья это террито-
рия)!!! А зачем оно? 

Детские спортивные пло-
щадки?  Так их на всем Рем-
заводе нет ни одной!!! Причем 
это запрос не взрослых, а уже 
ребят 12-15 лет, которые вме-
сте с родителями тоже были 
на сходе! Мы что-то там гово-
рим про детское патриотиче-
ское воспитание?

И это только малая часть 
тех проблем, о которых вы-
сказывались люди!

Ну, а пока мы видим как 
территория Ремзавода пре-
вращается в «13-й район», как 
в том фильме!

14 октября по приглаше-
нию первого секретаря Коми-
тета Новоторъяльского мест-
ного отделения КПРФ присут-
ствовал на спортивном меро-
приятии.

Вот уже 9 лет в д. Нем-
да Новоторъяльского райо-
на проводятся спортивные со-
ревнования в честь Юрия Си-
доркина! Первые четыре года 
проводились соревнования по 
лыжам, а последние пять лет 
легкоатлетический кросс!

Все мероприятие было ор-
ганизовано на высоком уров-
не.

Взрослые и дети с удоволь-
ствием приняли участие в за-
беге по пересеченной мест-

ности. Были даже представи-
тели из Мари-Турекского и Ку-
женерского районов. Так, что 
смело можно сказать, что со-
ревнование приобрело статус 
республиканского.

Как и положено перед за-
бегом состоялось откры-
тие мероприятия. Был тор-
жественно поднят семейный 
флаг семьи Сидоркиных!

Провели возложение цве-
тов к памятной доске, уста-
новленной в честь Ю. Сидор-
кина - воина-афганца, учите-
ля, спортсмена.

Навестили и маму Юрия 
Татьяну Никитьевну, с наилуч-
шими пожеланиями.

Владислав Жезлов



Росстат как всегда 
врет

Помечтаем!

А мы над 
США смеемся!

Тюменские учителя 
возмущен данными стати-
стики, что они в среднем 
получают 65 тыс. рублей.

По данным Росстата, 
средняя зарплата учите-
лей в России в первом по-
лугодии 2023 года соста-
вила 63,6 тыс. рублей. В 
том числе в Тюменской 
области - 65 тыс., а в Тю-
мени - 75 тыс.

Как пишут тюменские 
СМИ, зарабатывать та-
кие деньги можно, только 
буквально живя на рабо-
те. Нужно взять три став-
ки, то есть работать в две 
смены с утра до вечера, а 
после еще проверять те-
тради, готовиться к заня-
тиям, заполнять электрон-
ный журнал и отвечать на 
вопросы родителей.

Интересно, что, по 
результатам интернет-
опроса, учителя тюмен-
ских школ получают в 
основном от 20 до 40 
тыс. рублей в месяц - та-
ких половина. Только чет-
верть получают 40-60 тыс. 
Оставшаяся четверть - 
практически поровну до 
20 тыс. и более 60 тыс.

Интересно, а как дела 
у марийских учителе с 
зарплатой?

Справедливой для рос-
сиян была бы пенсия в 50 
тысяч рублей. Такое мне-
ние в беседе выразил эко-
номист, директор по ком-
муникациям и КСО компа-
нии BitRiver Андрей Лобо-
да.

Он считает, что таким 
образом денег хватило бы 
на оплату ЖКХ, лекарств 
и покупку минимальной 
продуктовой корзины. Ло-
бода заявил, что в России 
довольно сложно прожить 
на одну пенсию.

По словам экспер-
та, пенсионеры являются 
одной из наиболее нужда-
ющихся в защите прав ка-
тегорий граждан. В насто-
ящее время многие вы-
шедшие на пенсию росси-
яне продолжают работать, 
осваивая возможности са-
мозанятого. Экономист 
указал, что самозанятость 
позволяет иметь постоян-
ный, но негарантирован-
ный ежемесячный доход.

Глава Конституционно-
го суда России Валерий 
Зорькин переназначен на 
новый срок. Такое реше-
ние приняли сенаторы Со-
вета Федерации. 

Валерию Зорькину 80 
лет. Он возглавляет Кон-
ституционный суд России 
последние 20 лет, также 
был его председателем 
в 1991-93 гг. Известен как 
противник отмены мора-
тория на смертную казнь, 
также приветствовал вне-
сение поправок в Консти-
туцию страны в 2020 г.

Председатель КС на-
значается на шесть лет. 
Любопытно: а ровесник 
Байдена  проживет этот 
срок?
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Однажды в Афганиста-
не я ехал в горячей пусты-
не и на чёрной раскалённой 
земле увидел дохлого иша-
ка. Он пролежал на солнце, 
его бока страшно вздулись, 
из распухших губ вываливал-
ся синий язык. Вокруг иша-
ка сидели грифы и драли его 
мёртвое тело. Своими гигант-
скими стальными клювами 
они выклёвывали у него гла-
за, вырывали клочки зловон-
ной материи, тянули из брю-
ха красно-лиловые кишки. У 
грифов были могучие желез-
ные крылья, голые пупырча-
тые розовые шеи и чудовищ-
ные, как заострённые клещи, 
клювы. Когда они проглаты-
вали тухлую мякоть, их зобы 
вздрагивали, проталкивая 
пищу, а хвосты дёргались от 
наслаждения. И грифы пачка-
ли землю белым, как извёст-
ка, помётом.

Когда через два дня я ехал 
обратно той же дорогой, на 
обочине лежал белый скелет 
осла, а высоко в туманном 
небе парили хищники, напо-
миная своими крыльями ле-
тающие алебарды.

Анатолий Чубайс — это по-
литическая падаль. Когда-то 
могущественный, надмен-
ный, один из самых ярких 
ядовитых цветов в том буке-
те, который собрал вокруг 
себя Борис Ельцин. Сейчас 
его расклёвывают, припоми-
нают те злодеяния, которые 
он совершил по отношению к 
народу и государству.

Ему припоминают бесче-
ловечные и преступные зало-
говые аукционы, передавшие 
в одночасье всю великую со-
ветскую собственность гор-
стке бессовестных деляг. Чу-
байс, ненавидя коммунизм и 
боясь его возвращения, соз-
дал свирепую беспощадную 
группировку богачей, кото-
рые захватили бесценные бо-
гатства русской цивилизации, 
создали либеральную дик-
татуру, опрокинувшую народ 
в бесправие, бедность, бес-
просветную немоту.

Ему припомнят преслову-
тую коробку из-под ксерок-
са, когда на присланные из 

В сентябре 2022 года со-
стоялись выборы   депута-
тов в Собрание депутатов МО 
«Городское поселение Юри-
но» четвертого созыва по Цен-
тральному пятимандатному 
избирательному округу №2. 
Юринским  местным отделе-
нием политической партии 
«Коммунистическая Партия 
Российской Федерации» был 
выдвинут кандидатом в де-
путаты  Николай Михайлович 
Калаев.  Большинством голо-
сов избирателей Николай Ми-
хайлович был избран  депута-
том МО «Городское поселение 
Юрино». Кто же он такой, наш 
депутат, первый секретарь  
Комитета Юринского местно-
го отделения политической 
партии  КПРФ.

Николай Михайлович про-
стой очень порядочный, что 
сегодня в новинку, человек. 
Обращаясь к нему избирате-
ли отмечают, что он интересу-
ются жизнью простых людей, 
всегда в гуще нерешенных  
проблем. В августе прошлого 
года при обращении родите-
лей, чьи дети посещают дет-
ский сад «Теремок», при фи-
нансовой поддержке депута-
та Государственной Думы Фе-
дерального Собрания Россий-

На днях на форуме Innofood 
2023 российские производи-
тели представили лапшу, пе-
ченье и даже шоколад, изго-
товленные из сверчков. Кро-
ме того, из них в России уже 
изготавливают пищевую до-
бавку и представляют это как 
полезное ноу-хау, к тому же 
эффективное в решении про-
довольственного кризиса.

Однако странно было бы 
надеяться, что производите-
лями продуктов питания дви-
жет лишь крестьянское мило-
сердие и желание накормить 
голодных. Что важно для ком-
мерсанта? Конечно же, полу-
чение прибыли. Именно по-
этому бизнес и обслужива-
ющие его интересы полити-
ки воротят нос от идеи бо-
лее справедливого распреде-
ления ресурсов, в том числе 
и продовольственных, кото-
рое могло бы решить пробле-
му кризиса, ведь это невыгод-
но крупным компаниям.

 Поэтому и рекомендуют 
нам муку из сверчков, молоко 
из порошка, масло «из паль-
мы». В 2013 году даже ООН 
выпустила рекомендации по 
поводу пользы белка в пище 
из насекомых. Окно Овертона 
в действии. Сначала мы смо-
трели на поедание жуков, как 
экзотическое развлечение в 
тревел-блогах, потом нам де-
монстрировали это по феде-
ральным каналам в передачах 
типа «Последнего героя», как 
щекочущую нервы забаву. Те-
перь же нате, кушайте! Что бу-
дет завтра, послезавтра, че-
рез 10-20 лет? Предложат крыс 

Политическая 
падаль

Выработана позиция

Заботы депутата

«Мы же
 не папуасы»

Америки доллары он поку-
пал избирателей, создавал 
культ Бориса Ельцина и того, 
полумёртвого, вновь тащил в 
Кремль. Ему припомнят раз-
рушение единой энергоси-
стемы России, когда он пере-
дал в частные руки великие 
советские электростанции, а 
вырученные деньги раствори-
лись, и ни копейки из них не 
попало в бюджет. Ему припо-
минают созданное им пресло-
вутое «Роснано», которое яви-
лось гигантской пробоиной 
в государственном бюджете, 
откуда истекали несметные 
деньги, а взамен российская 
экономика получала мыльные 
пузыри.

Чубайс, этот политический 
мертвец, выброшен на по-
срамление, и множество гри-
фов, больших и малых, слета-
ются к трупу Чубайса, норовя 
клюнуть его.

Та же доля ожидает Бо-
риса Ельцина. Когда за сро-
ком давности исчезнет его 
неприкосновенность, множе-
ство клювов вопьётся в тело 
мёртвого свирепого носо-
рога, явившегося в русскую 
историю как убийца велико-
го государства. Ельцину при-
помнят совершённый им пер-
вый госпереворот, когда вер-
нувшийся с Фороса Горбачёв 
не получил от Ельцина похи-
щенные у него государствен-
ные полномочия, и Ельцин 
стал диктатором Советского 
Союза.

Ему не простят второго со-
вершённого государственно-
го переворота, когда он в Бе-
ловежье в нарушение всех 
норм и практик распустил Со-
ветский Союз, и в руке у него 
была не авторучка, не само-
пишущее перо, а чудовищный 
зазубренный топор, который 
он тупил, рубя по костям уми-
рающей, кричащей от боли 
страны.

Ему припомнят третий го-
сударственный переворот, 
когда его танки расстреляли 
парламент в центре Москвы, 
и смрад этого пожара до сих 
пор витает над ельцинской 

и голубей ловить? Или как в 
мрачных антиутопиях будут 
превращать покойников в пи-
тательную жижу и скармли-
вать ещё живым?

 Тем временем у нас в ма-
газинах царит мнимое изоби-
лие. Полки ломятся от краси-
вых упаковок, по сути, с не-
благоприятной для здоровья 
химией, от потребления ко-
торой даже у полностью здо-
рового человека, что сей-
час редкость, может открыть-
ся аллергия. Всевозмож-
ные E-добавки, усиливающие 
вкус, загустители, удержива-
ющие жидкость в «мясных» и 
молочных продуктах, спреды 
вместо масла. Всё это имеет 
лишь одну цель – максималь-
но извлечь прибыль из дешё-
вых в производстве продук-
тов питания. Другие народ 
себе позволить уже и не мо-
жет.

Д. Парфенов, 
депутат Госдумы.

Численность медперсонала российских госклиник в про-
шлом году сократилась на 50 тысяч человек, из которых поч-
ти 10 тысяч — врачи, а остальные — средний медперсонал. При 
этом сокращения и увольнения продолжаются.

Факт

29 сентября  состоялось 
очередное собрание первых 
секретарей местных отделе-
ний КПРФ, секретарей Марий-
ского республиканского от-
деления и первого секрета-
ря рескома  Казанкова Ивана 
Ивановича.

В ходе работы было об-
суждено текущее положение 
дел местных отделений, рас-
смотрены проблемы районов 
и выработана общая позиция 

по некоторым вопросам.
Также был проведен со-

вместный анализ прошед-
ших выборных кампаний 2023 
года в регионах страны - вы-
воды сделаны, задачи опре-
делены.

Важность и необходи-
мость личных встреч коллек-
тива сложно переоценить и 
эта практика будет продол-
жена.

ской Федерации Казанкова 
С.И. в детский сад «Теремок» 
был приобретен музыкальный  
инструмент синтезатор. 

Чуть позже при активном 
участии наших депутатов к 
открытию нового учебного 
года в пос. Юркино была по-
строена и пущена в эксплуа-
тацию детская площадка при 
Юркинской средней школе.

Родители учащихся Юрин-
ской музыкальной школы 
имени Макаровой обратились 
к нашему депутату по вопро-
су нарушения теплового ре-
жима в здании школы, тем-
пература в некоторых клас-
сах из-за недоделок в ремон-
те крыши и кровли в школе не 
понималась больше 15 граду-
сов. Был найден строймате-
риал и устранены допущен-
ные строителями нарушенные  
нормы ГОСТа по ремонту кру-
ши и кровли.

В августе – сентябре те-
кущего года при непосред-
ственном участии нашего де-
путата Николая Михайловича 
был разрешен положитель-
но вопрос о строительстве и 
введении в эксплуатацию дет-
ской площадки по улице Со-
ветская поселка Юрино.

Н. Лапшина,
п. Юрино
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Поздравление

Доживем - увидим

Факт

Выработка стратегии

105 лет Ленинскому комсомолу!

Марийский реском, Звениговский, Мари-Турекский, Сернур-
ский, Юринский райкомы КПРФ ПОЗДРАВЛЯЮТ:

- Сорокина Сергея Ивановича         - с 90-летним юбилеем
- Веткину Любовь Михайловну  - с юбилеем
- Курбангалееву Наталью Алексеевну - с юбилеем
- Лапшину Нину Ивановну  - с юбилеем
- Григорьеву Зинаиду Николаевну - с днем рождения
- Зорину Надежду Викторовну  - с днем рождения
- Михайлову Татьяну Ивановну - с днем рождения
- Мочалова Николая Александровича - с днем рождения
- Тяпина Александра Алексеевича - с днем рождения

16+

Сернурский райком КПРФ с прискорбием извещает о 
смерти на 78-м году жизни члена КПРФ

Куракина Валерия Васильевича
и выражают искренние соболезнование родным и 

близким покойного.

В этом году Ленинский ком-
сомол отмечает свой 105-лет-
ний юбилей. Без преувеличе-
ния можно сказать, что исто-
рия ВЛКСМ, это история стра-
ны, история многих поколе-
ний наших сограждан. Моло-
дость, героизм, отвага и тру-
долюбие, это те слова, с ко-
торыми прочно ассоциируется 
комсомол.

С момента своего рожде-
ния 29 октября 1918 года Ле-
нинский комсомол прошел 
славный путь, наполненный 
героическими победами на 
фронтах Гражданской и Вели-
кой Отечественной войн, тру-
довыми подвигами пятиле-
ток и грандиозным строитель-
ством.

Комсомольцы Марий Эл, 
как и остальные наследники 
Великого Ленина, внесли свой 
значительный вклад в разви-
тие нашего родного Марий-
ского края и всей нашей не-
объятной Родины.

С распадом СССР история 
Ленинского комсомола не за-
кончилась, а продолжилась в 
современной России.

Продолжателем этого 
славного пути стал ЛКСМ РФ 
(Ленинский Коммунистиче-
ский Союз Молодежи Россий-
ской Федерации), частью ко-
торого является наше Марий-
ское региональное отделе-
ние.

Комсомольцы продолжа-
ют дело минувших поколений 
в борьбе за светлые коммуни-
стические идеалы.

В период выборных кампа-
нии в Государственную Думу 
России, Государственное Со-
брание Республики Марий Эл, 
а так же в период президент-

могилой на Новодевичьем 
кладбище.

Ему припомнят уничтоже-
ние великой советской циви-
лизации, закрытие заводов, 
научных школ, учебных за-
ведений. Он отворил ворота 
врагу, впустил его в русские 
министерства, гарнизоны, 
научно-исследовательские 
институты, и тогда в каждом 
правящем кабинете сидел цэ-
эрушник.

Ему припомнят его сувере-
нитеты, которые обернулись 
кровавыми чеченскими во-
йнами. Припомнят его пьян-
ство, невежество, омерзи-
тельные выходки, вроде той, 
когда он, прилетев в Америку, 
прилюдно помочился на шас-
си самолёта.

На труп этого носорога 
слетится множество грифов, 
и это будет страшный пир, ког-
да политическая падаль ста-
нет лакомством для изголо-
давшихся по тухлятине птиц.

Но всё это будет потом. А 
теперь? Теперь страна облачи-
лась в бронежилет, надела на 
голову каску, ведёт контрба-
тарейную борьбу с Америкой, 
сбивает турецкие «Байракта-
ры», жжёт германские «Лео-
парды», английские «Челлен-
джеры», бомбит чешские и 
польские самоходки. Сегодня 
страна всю свою волю, отвагу, 
своё трудолюбие, свой горь-
кий исторический опыт, своё 
божественное стремление к 
величию, всю мощь русского 
народа — страдальца, благо-
вестника, подвижника и героя 
— направляет на борьбу с де-
монами. Демоны летят в Рос-
сию с Собора Парижской Бого-
матери, из Кёльнского собо-
ра, покидают гнездовья, сви-
тые на кровле Вестминстер-
ского аббатства и на голове 
Статуи Свободы. В сокруше-
нии демонов — грандиозная 
историческая миссия России.

Мы сделаем своё вековеч-

ное русское дело — победим, 
наградим героев, помянем 
павших. Вернувшись с фрон-
та, начнём строить наш вели-
кий русский дворец, наш бес-
подобный русский храм.

А падаль к тому времени 
истлеет, покроется быльём. 
Люди будут знать, что когда-
то на этом месте лежали жут-
кие мертвецы, и над ними не 
вырастет ни один цветок, не 
пропоёт ни единая птица.

Александр Проханов,
 писатель.

От редакции. Любопыт-
но бы взглянуть на список тех 
персон из нынешних власт-
ных структур, которых наши 
потомки  через определенное 
время внесут в число «самых 
ярких   ядовитых цветов в том 
букете, который собрал во-
круг себя Борис Ельцин». Ду-
мается, букет станет еще «ро-
скошнее» и вонючее!

Политическая падаль Турнир к славной дате

ских выборов, комсомольцы 
и коммунисты проводили ак-
тивную агитационные кампа-
нии, выезжали в районы, рай-
онные центры республики, ра-
ботали в городах, устраивали 
автопробеги, проводили акции 
красные в городе, возложения 
цветов и целый ряд других ме-
роприятий.

Активная работа велась 
и ведётся в Интернете в со-
циальных сетях и на фору-
мах, организовывались колл-
центры.

Ряд наших товарищей ста-
ли депутатами сельских по-
селений, городских собраний 
и Государственного Собрания 
РМЭ, помощниками депутатов. 

После того, как заканчива-
лись выборные кампании, Ле-
нинский комсомол не прекра-
щал свою работу, продолжал 
активно работать с населени-
ем, привлекал сторонников в 
наши ряды. Организовывалась 
целая серия автопробегов, пи-
кетов, акции «Красный трол-
лейбус», «Красная маршрут-
ка». Проводились субботники, 
посадки деревьев, уборка и 
помывку памятников В.И. Ле-

нину, памятника «Комсомоль-
цев огненных лет».

Комсомольцы Марий Эл, 
поддерживают линию КПРФ 
действуют с опорой на неё, 
программа и устав Ленинско-
го комсомола сегодня очень 
схожи с программой и Уставом 
КПРФ. А схожи они по той при-
чине, что коммунисты и комсо-
мольцы отстаивают и борются 
за одни и те же светлые иде-
алы.

Именно светлые идеалы, 
которые, мы отстаиваем, яв-
ляются тем, что нас объеди-
няет, делает сильными и по-
могает бороться за достойную 
жизнь молодежи страны и ре-
спублики! 

Поздравляю всех бывших 
и настоящих комсомольцев, 
всех жителей Республики Ма-
рий Эл с этой славной годов-
щиной!

Сергей Царегородцев,
первый секретарь

 Марийского  регионального 
отделения ЛКСМ РФ, 

депутат Государственного 
Собрания РМЭ.

Приближается славная 
историческая дата - 105 ле-
тие Всесоюзного Ленинско-
го Коммунистического Сою-
за Молодежи, которую мы бу-
дем отмечать 29 октября 2023 
года. Бюро Новоторъяльского 
местного отделения КПРФ со-
вместно с Советом ветеранов 
ВЛКСМ, и Советом ветеранов 
района разработали и утвер-
дили план праздничных меро-
приятий, посвященных этому 
событию.

Работа началась. Так, 7 
октября 2023 года мы провели 
районный шахматный турнир 
памяти ветеранов комсомола 
и партии Калинина М.И. и Пу-
зырникова А.Л., которые были 
сильнейшими шахматистами 
района и неоднократно отста-
ивали его честь на республи-
канских соревнованиях.

В турнире приняли участие 
14 человек. Шахматные бата-
лии продолжались в течении 
пяти часов.

В итоге I место занял Косо-
ротов В.А., II место  Ельмекеев 
Е.И.,   и III почетное место до-
сталось ветерану-шахматисту 
Заворотный Ю.П. Победите-
лям были вручены грамоты, 
кубки, медали, а всем участ-
никам дипломы и памятные 
подарки.

Спонсорами турнира вы-
ступили Марийский реском 
КПРФ и сектор физической 
культуры и спорта админи-
страции Новоторъяльского 
муниципального района.

Николай Сидоркин, 
первый секретарь 
Новоторъяльского 

райкома КПРФ.

В самом конце сентября 
состоялось собрание комму-
нистов Йошкар-Олинского 
местного отделения КПРФ. 
Главным вопросом повестки 
дня был анализ прошедших 
выборов в стране и выработ-
ка стратегии дальнейшей ра-
боты. Кроме меня в числе вы-
ступающих были: депутат Гос-
собрания Владислав Жезлов 
депутат Горсобрания Сергей 
Щеглов, общественный дея-
тель и активист партии Еле-
на Григорьева. Предстоящие 
выборы только лишь в следу-
ющем году, но вести подго-

товку нужно уже сейчас, это 
единственный легальный путь 
прихода к власти и мы обя-
заны его использовать - все 
были едины во мнении как в 
этом так и многих других во-
просах. Можно долго рассу-
ждать и жаловаться на жизнь, 
обвиняя в неудачах кого угод-
но, но основная задача каждо-
го человека - это начать рабо-
ту с себя. Присоединяйтесь к 
нам!

Александр Безденежных, 
первый секретарь Йошкар-

Олинского горкома КПРФ

Председатель Социального фонда РФ Сергей Чирков заявил о том, что в 2025 году планиру-
ется дважды проиндексировать пенсии.

По его словам, первая индексация планируется 1 февраля, по уровню инфляции, а вторая — 
1 августа, по уровню доходов бюджета.

В период с января по август 2023 года в Марий Эл ввели в эксплуатацию 4227 квартир общей 
площадью жилых помещений 344,3 тысяч квадратных метров.




